



# Geschichtswerkstatt des Historischen Vereins Wegberg e.V.

---

Die erste Geschichtswerkstatt im neuen Jahr 2019 findet am 16.01.2019 um 17 Uhr in der Wegberger Mühle, Rathausplatz 21, statt. Wie immer geht es um Geschichten und Geschichte aus dem Wegberger Raum, diesmal aus archäologischer Sicht.



Tüllenbeil aus der Bronzezeit, Fundort: Wegberg-Rickelrath

Unter dem Titel „Als es noch keine Wegberger gab“ gibt Hans Langerbeins einen kleinen Einblick in die Archäologie des Stadtgebietes Wegberg und zeigt Funde aus der Bronze- und Römerzeit.

Klaus Bürger hält einen PowerPoint-Vortrag, der die Aufgaben des LVR-Amtes für Bodendenkmalpflege und die Einbindung der Wegberger Ehrenamtler beleuchtet.

Wie immer können auch Familiengeschichten und besondere Begebenheiten aus vergangenen Zeiten, dokumentiert oder mündlich überliefert, vorgetragen sowie Fotos und alte Postkarten mitgebracht und eingescannt werden.

Eingeladen sind alle, die sich für die Wegberger Ortsgeschichte interessieren und dazu beitragen wollen, dass alte Dokumente, Fotos und Geschichten nicht verloren gehen.

---